

Taka Kura no Yoko

Eine Komische Wendung

Von Katthani22

Kapitel 7: Ärger in an Marsch

Beim Hokagen im Büro

„WAS HEIßT HIER IHR HABT IHN VERLOREN!!“, rief Tsunade und sie sah nicht besonders erfreut aus das zu hören sondern eher vor Wut aufbrausend „Nun ja.....also....das H-heißt das wir ihn wohl in diesem Schneesturm verloren haben.“, antwortete Hinata „Ihr wisst schon was das für folgen haben könnte ODER!!“ „Bestimmt keine so tragischen oder?“, flüsterte Shino vor sich hin „Oh doch diese folgen könnten schlimm enden.“, als Tsunade das sagte konnte man ihre Sorge schon an ihrem Gesichts ausdrück erkennen „Es ist nämlich so das wir von Amegakure die Nachricht bekommen haben das diese Organisation namens Akatzuki einen neuen Anführer haben soll und sie sich hier ganz in der nähe aufhalten.“ „Aber hat sich Akatzuki nicht schon vor Jahren aufgelöst?“ „Kiba hör gefälligst mal richtig zu Tsunade-sama hat doch gerade gesagt das sie einen neuen Anführer haben.“ „Achso ja stimmt aber sind sie immer noch hinter den Byuu her ich meine war das nicht der Grund an dem die gescheitert sind?“ „Leider ja und da ihr Schuld dran seid das Naruto verschwunden ist müsst ihr euch auch dem entsprechend auf eure Strafe gefasst machen.“ „U-und die diese wäre?“ „Ihr werdet Iruka's neue Klasse leiten da er leider erkrankt ist.“ „Warte was das ist nicht ihr ernst oder?“ „Und ob es das ist.“ „Ach ja das ist die Ersteklasse!!“, meint Tsunade noch bei läufig.

Bei Naruto der offensichtlich immer noch Ohnmächtig ist

„Und was machen wir jetzt mit ihm Crash?“, fragte das Mädchen „Weiß ich doch nicht er sieht auf jeden fall mächtig erschöpft aus und ihn einfach so hier liegen zu lassen wäre wahrscheinlich auch nicht gerade das beste oder Ai?“

„Ja da hast du Recht Crash wenn wir ihn hier liegen lassen würden würde er erfrieren.“ „Da solltet ihr zwei ihn am besten ins nächst beste Dorf bringen.“ „Und das wäre Shadow?“, fragte er seinen vertrauten Geist „Konoha ist am nächsten von hier Entfernt.“ „Gut dann lasst uns ihn dahin bringen.“ „Aber vorher bitte die Leichen in eine Schriftrolle Versiegeln, damit sich der Verhhörmeister sich die anschauen kann“, sagt Ai.